
10 Pièces

520 m²

Réf. 85245284

22 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-st-jean-cap-ferrat-3479975.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-st-jean-cap-ferrat-3479975.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-st-jean-cap-ferrat-3479975.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-st-jean-cap-ferrat-3479975.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-st-jean-cap-ferrat-3479975.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-st-jean-cap-ferrat-3479975.html


Nichée  au  cœur  d'un  terrain  luxuriant  de  7  350  m²  à

Saint-Jean-Cap-Ferrat,  cette  somptueuse  propriété  de  440m2  vous

offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel.  Disponible  à  la  vente,  la  villa

principale  s'étend  sur  deux  niveaux  et  se  distingue  par  ses  espaces

généreux et sa vue imprenable sur la presqu'île de Saint-Jean et la mer

Méditerranée.Au  niveau  supérieur,  vous  serez  accueilli  par  un

panorama  à  couper  le  souffle.  Une  chambre  master  spacieuse  avec

dressing et salle de bain attenante vous promet confort et intimité. Un

salon  élégant,  idéal  pour  la  détente,  est  accompagné  d'un  bureau

raffiné et ...

Nestled  in  the  heart  of  a  lush  7,350  m²  plot  in  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  this

sumptuous 440m2 property offers an exceptional  living environment. Available for

sale,  the  main  villa  extends  over  two  levels  and  boasts  generous  space  and

unobstructed views of the Saint-Jean peninsula and the Mediterranean Sea.On the

upper  level,  you'll  be  greeted  by  a  breathtaking  panorama.  A  spacious  master

bedroom with dressing room and en-suite bathroom promises comfort and privacy.

An elegant living room, ideal for relaxation, is accompanied by a refined study and a

large dressing room. Four further bedrooms, ...

WALDHOF REAL ESTATE
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